
MILANO 11 SETTEMBRE 2015 

COMMISSIONE RC AUTO 
 

 

Verbale 

 

Il giorno 11 del mese di settembre anno 2015 a Milano, alle ore 09.00 presso la sede Direzionale 

UNIQA a Milano, si è riunita la commissione rc auto del GIA UNIQA. 

 

Presenti in collegamento Skype: 

 

 Dott. Nagler, 

 Dott.ssa Luchini, 

 Dott. Giancarlo Mauro. 

 

Presenti: 

 

 Dott. Raucci, 

 Dott.ssa Capozucca Irene, 

 Dott. Tescaro Michele, 

 Dott. Moscherino Nicolino. 

 

 

Trattazione punti all’ordine del giorno: 

 

1. Comparazione dei dati anno 2014/2015 

Sono state analizzate le statistiche rc auto dello scorso anno e la suddivisione in percentuale del   

portafoglio rc auto della compagnia: 

 



 

 

2. La direzione ha ribadito l’interesse per l’assunzione di attestati puliti (5 anni senza sinistri) per 

cui a breve avremo delle novità circa la percentuale di erosione di montesconti per l’assunzione di 

questi attestati (probabilmente entro la data di Bologna); 

 

3. E’ allo studio un’iniziativa dedicata all’assunzione di attestati senza sinistri ed aumento 

provvigionale come campagna di acquisizione nuovi clienti per gli ultimi tre mesi dell’anno; 

 

3. I Decreti Bersani sono assunzioni tecnicamente blindati su cui però saltuariamente i Regional 

Manager intervengono riconoscendo flessibilità; queste deroghe verranno ridotte in quanto il 

segmento ha un andamento negativo; 

 

4. Dal 30 Ottobre verrà predisposta la quietanza on line che permetterà la modifica solo dello 

sconto; inizialmente con agenzie pilota e poi per tutta la rete. Insieme alla quietanza partiranno gli 

avvisi di scadenza on line, avvisi sms e solleciti; 

 

5. Come già notato nel carico di settembre, fino al 31.12.2015 non ci saranno 

aumenti sulle quietanze di polizze aventi attestati di rischio con almeno 3 anni senza sinistri (3, 4 o 

5 anni). Abbiamo ottenuto il quietanzamento senza aumenti di tariffa e si sta valutando un azione 

commerciale per fidelizzare i clienti; 

 

6. Verrà valutata con una prossima edizione del fascicolo informativo la possibilità di eliminare 

l’esclusione in caso di sinistro avvenuto in seguito a mancata revisione del veicolo  per  i soli 

autocarri fino a 35 q.li. 

E’ stato precisato l’ambito di operatività della rivalsa per mancata revisione: la rivalsa presuppone 

che la mancata revisione sia causa del sinistro e tale nesso causale deve essere provato dalla società; 

 

7. Verrà valutata con una prossima edizione del fascicolo informativo  cvt, una tabella  per il 

degrado delle garanzie ARD, in modo tale da non attuare contenzioso con i periti; 

 

8.  Abbiamo proposto di includere una clausola di Rinuncia alla rivalsa nel caso di superamento del 

tasso alcolemico plafonata a soglie basse (es. 0,7 o simili) ; 

 

9. Abbiamo proposto un aumento massimo di premio rc auto in caso di sinistro nell’ultimo anno 

35%. Verrà valutata l’implementazione con la tariffa di gennaio; 

 

10. Maggiore chiarezza sulle circolari; 

 

11. Carrozzerie Convenzionate: è stato proposto di estendere a tutta la rete la possibilità di servirsi 

delle carrozzerie convenzionate e la proroga del contributo alle agenzie pari a Euro 60,00 per tutto il  

primo anno dell’attivazione. 

 

12.Abbiamo proposta la possibilità di aprire un agenzia pilota in Puglia a cui estendere il mandato 

danni completo ma la Direzione ci ha confermato che la strategia auto della Compagnia ad oggi 

rimane invariata. 

 

 

Alle ore 12.15 non avendo altri punti da dibattere la riunione è stata chiusa. 

 

 



 

 


